



# futuroscope

« CARNET DE BORD »

Enfin mardi 18 juillet 2017 ! Ça y est, me voilà fin prêt pour partir au Futuroscope. Pour la plupart d'entre nous c'est une première ! Nous sommes tous excités et à 13h le grand départ ! Dans le bus, de grandes discussions nous animent. Elles concernent la répartition des chambres. Est-ce que je pourrai être avec mes nouveaux copains et mes amis ? Après un long trajet nous y sommes ! De l'extérieur, le parc est étrange mais nos regards sont irrésistiblement attirés. Hâte de nous installer. Autour du repas, nous sommes plongés dans le monde d'Arthur et les Minimoyes. Au crépuscule, nous explorons une toute petite partie du parc. Le spectacle nocturne éclaire la nuit et nous transporte dans une galaxie où étoiles et humains s'entraident. On se couche avec des étoiles filantes plein la tête et l'envie de découvrir la totalité du futuroscope. Les jours suivants, un petit déjeuner gourmand et hop ! Départ en petits groupes. On essaye de faire toutes les attractions : les lapins crétins et les files d'at-



tente remplies de défis et d'objets loufoques ; l'âge de glace, les courses avec Arthur ou la fameuse danse des robots nous ravissent et nous font découvrir des sens ignorés habituellement dans un parc d'attractions. Enfin que dire de l'extraordinaire voyage, où la sensation de voler est présente, avec vue sur des paysages à couper le souffle et des senteurs nous transportant dans d'autres pays. C'est déjà l'heure du départ avec notre équipe d'animateurs composée de Manon, Jus-

tine, Loïs et Valentin qui nous ont encadrés tout au long du séjour. Sur le trajet du retour se mêlent joueurs de tarot en herbe et vocations de chanteurs. Revenir à la réalité est un peu difficile ! Finalement, l'envie de connaître le séjour 2018, organisé par le centre, nous remplit de joie. À l'année prochaine, avec je l'espère un groupe de 24 nouveaux copains et copines pour encore plus d'aventures ! ●

Valentin VIZCAÏNO